

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah *rabbi'l'alamin*, puji dan syukur peneliti sampaikan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, nikmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan usulan penelitian ini dengan judul **ANALISIS SEMIOTIKA TERHADAP SAMPUL MAJALAH TEMPO PADA KASUS REKLAMASI TELUK JAKARTA.**

Tidak lupa pula shalawat beserta salam kepada junjungan alam Nabi Besar Muhammad SAW, yang telah membawa umat manusia dari zaman kegelapan dan penuh ketidaktahuan, menuju zaman yang terang benderang dan penuh ilmu pengetahuan.

Dalam penyusunan usulan penelitian ini, peneliti tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari semua pihak. Baik secara maupun tidak. Baik secara materil maupun tidak. Maka dari itu peneliti menyampaikan rasa hormat dan terimakasih pada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan usulan penelitian ini, yakni kepada:

1. Bapak Dr. Abdul Aziz, S.Sos, M. Si, Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau
2. Ibu Cutra Aslinda, M.I.Kom, Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau dan selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dalam usulan penelitian ini.

3. Bapak Eko Hero, M.Soc, Sc, Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau, dan selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dalam usulan penelitian ini.
4. Seluruh Bapak/ Ibu Dosen Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau yang telah memberikan ilmu pengetahuan dalam perkuliahan, serta karyawan dan karyawan yang telah melayani administrasi peneliti dalam penyusunan usulan penelitian ini. Serta semua narasumber dalam penelitian ini yang telah berkontribusi membagi pemikirannya mengenai objek penelitian ini.
5. Keluarga besar dan teman-teman International Group (Pengen Nikah Group) yang selalu memberikan dukungannya untuk peneliti dalam menyusun dan menyelesaikan usulan penelitian ini.
6. Semua kru Media Mahasiswa AKLaMASI Universitas Islam Riau, yang telah memberikan dukungan dan perhatiannya kepada peneliti dalam menyelesaikan usulan penelitian ini.
7. Semua teman-teman Fakultas Ilmu Komunikasi angkatan 2013 yang telah terdahulu menyelesaikan usulan penelitian dan telah menyandang gelar S.I.Kom, yang berhasil memicu semangat peneliti untuk segera menyusun dan menyelesaikan penyusunan seminar usulan penelitian ini.

Serta semua pihak yang ikut membantu peneliti dalam menyelesaikan usulan penelitian ini, baik secara langsung maupun tidak, yang tidak bisa peneliti sebutkan namanya satu persatu. Semoga bimbingan, bantuan dan semangat yang telah diberikan mendapat balasannya berupa pahala dari Allah SWT.

Peneliti sangat menyadari dengan sepenuhnya bahwa usulan penelitian ini baik isi maupun pembahasannya masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan senang hati. Akhir kata penulis mengharapkan semoga usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Pekanbaru, 16 Agustus 2017

Dede Mutiara Yaste

